



Fondo Europeo de Desarrollo Regional
“Una manera de hacer Europa”



Mieres adjudica las obras del Parque de La Mayacina, una actuación cofinanciada a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER)

La UTE ARPISA 60-COPROSA será la encargada de desarrollar estos trabajos con un presupuesto de 742.746,42 euros + IVA. Este proyecto permitirá crear el gran pulmón verde de la ciudad, diseñado a través de un amplio proceso participativo

MIERES, 22/04/2021.- El Ayuntamiento de Mieres, a través de la concejalía de Desarrollo Urbano Sostenible que dirige Delia Campomanes, informa de que ya se han adjudicado las obras del Parque de La Mayacina, una actuación cofinanciada en un 80% a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y que es, sin duda, uno de los proyectos destacados de los incluidos en la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado de Mieres. En concreto, será la UTE ARPISA 60-COPROSA la encargada de desarrollar estos trabajos con un presupuesto de 742.746,42 euros + IVA.

Esta actuación, que arrancará próximamente tras los correspondientes trámites administrativos, permitirá crear el gran pulmón verde de la ciudad, cuyo diseño se decidió a través de un amplio proceso participativo impulsado por el área de Desarrollo Urbano Sostenible. Un plan participativo que incluyó asambleas abiertas, la puesta en marcha de una encuesta online y reuniones de los distintos órganos de participación del concejo, así como la creación de un grupo de seguimiento hasta llegar al diseño definitivo elaborado por el arquitecto Luis Ignacio Bartolomé y el paisajista David Añibarro, encargados de plasmar sobre el papel las ideas consensuadas. Unas propuestas que han llevado a diseñar un parque con un amplio porcentaje de zonas verdes y de arbolado autóctono, con una red de caminos radiales que llegan al centro del parque desde los distintos puntos y con espacios para el juego y el disfrute de peques y mayores. En definitiva, un lugar de encuentro para toda la ciudadanía dentro del proyecto global de transformación sostenible de todo el municipio.

“Este parque será una de las obras más importantes que desarrollará el Ayuntamiento en 2021”, señaló Delia Campomanes, que recordó que la parcela ya está cerrada al estacionamiento una vez ya están en servicio todos los aparcamientos proyectados en las otras parcelas de La Mayacina. Ahora solo queda ya que arranquen los trabajos de este esperado parque.